

Soll man Zigaretten-Automaten verbieten? Was spricht dafür? Was spricht dagegen?

Immer mehr Kinder und Jugendliche sind schon in jungen Jahren abhängig vom Rauchen. Viele Menschen sind deshalb sehr besorgt und machen sich darüber Gedanken, woran es wohl liegt, dass die Zahl der jugendlichen Rauchern immer weiter zunimmt. Manche Leute behaupten, dass Zigarettenautomaten Kinder und Jugendliche zum Rauchen verführen. Deshalb muss man sich fragen, ob Jugendlichen der Zugang zu Zigarettenautomaten erschwert oder sogar unmöglich gemacht werden soll.

In den folgenden Abschnitten werde ich erörtern, ob Zigarettenautomaten verboten werden sollen oder nicht.